

Estimados amigos,

El Foro Iberoamericano de Ciudades va a celebrar su próxima edición en Santander (España) los próximos días 7 a 9 de noviembre de 2016. Tienen toda la información de esta edición y del proyecto completo en www.foroiberoamericanodeciudades.org.

Dentro del programa, se han incluido varias sesiones para compartir buenas prácticas de proyectos desarrollados en ciudades de todo el espacio iberoamericano (América Latina, España y Portugal), y para seleccionar dichos proyectos se ha abierto el plazo para presentarlos. Pueden ser proyectos o iniciativas públicas o privadas, liderados por las propias ciudades o por asociaciones o colectivos de ciudadanos.

Les acompaño las bases de esta convocatoria abierta, que estará vigente de forma permanente, pero que tiene su primera fecha límite el próximo día 15 de octubre para seleccionar los proyectos que se presentarán en el Foro de Santander de noviembre.

http://media.wix.com/ugd/41f54e_9512e9fd033d4d61846b89d2d82858f3.pdf

Espero que resulte de su interés y que puedan participar. Les ruego la máxima difusión posible.

Saludos afectuosos,

Jose Francisco García

Director de Contenidos

+34 91 308 34 99 / +34 636 665 675

C/ Orellana 1, 1º D – 28004 Madrid (España)

jfgarcia@foroiberoamericanodeciudades.org

www.foroiberoamericanodeciudades.org